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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

皆さん改めまして今晩は。ま

ずは会⻑報告を致します。

10 月 2 日 19:00〜ANA

クラウンプラザホテルにてロー

ターアクトの定例会に出席を

致しました。続いて 10 月 4

⽇（⼟）〜10 月 5 日（日）の 2 日間に渡り、第

2510 地区の地区大会がルネッサンスサッポロホテルそし

てニトリ文化ホールで開催されました。1日目は12:00か

ら 17:30迄、会⻑・幹事会でポリオ所謂⼩児⿇痺関連

の勉強会が主なテーマでした。皆さんもご存知のように世

界のポリオ患者の撲滅まで後 1％です。2510 地区から

の寄付の要請⾦額が 1 クラフ゛に対し 1,500 ドルです。

日本円に致しますと本日のレートで 1 ドルが 109円程度

としますと 163,500 円で会員一人あたり 4,808 円です

ので約 5,000 円です。我がクラブ全員が⼒を結集しポリ

オ撲滅に前進しようではありませんか‼ 

また、当⽇の会⻑・幹事会の勉強会終了後 17:30〜

19:30 迄 RI 会⻑代理の歓迎晩餐会が⾏われ私、⽩

木松敏と坂井治幹事の 2 人で出席して参りました。2 日

目の大会は 9:00〜16:30 迄でその中の表彰部門では

我がクラブが最高の表彰であります RI 会⻑賞を受賞致

しました。この受賞につきましては前年度、武⽥伸也会

⻑の⽅針でありました東北の被災地へ⽣徒さん同⾏の

事業が認められ連続 7 年の受賞となりました。この表彰

は 2510 地区では我がクラブ 1 クラブのみで素晴らしい事

です。改めまして武⽥伸也直前会⻑そして委員⻑を務

められた松坂敏之会員そしてバックアップをしていただきま

した我がクラブの皆さん、大変ご苦労様でした。 

また、その他にも RI 会員増強拡大表彰とロータリークラ

ブ・セントラル賞もいただきました。個人表彰では今井章

夫会員がマルチプル・ポール・ハリス・フェローを受賞されて

おります。おめでとうございます。 

その後 17:00〜18:30 迄はロイトン札幌ホテルに移動

しまして記念懇親会が開催され他のクラブの⽅々と親睦

を深めて参りました。 

以上ですが、今年の地区⼤会は⽻部⼤仁ガバナーの⼈

柄が前⾯に出て⼤変和やかに開催され、ここに会⻑報

告と致します。ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� ⽇本国際連合協会北海道本部より「国連デー記念

講演会」のご案内 

○ ⽇時︓10 月 24⽇（⾦）13︓15〜16︓40 

○ 場所︓京王プラザホテル札幌 

○ ⼊場料︓無料（事前申し込みが必要。10 月 20

日（月）迄に事務局へお申込み下さい。） 

� 地区大会の報告 

只今、会⻑報告がありましたが、RI 会⻑賞、会員増

強・拡大賞、ロータリークラブ・セントラル賞という 3 つの

賞をいただきました。これは前年度はじめ諸先輩⽅の

ご努⼒の賜物かと思います。⼀つ残念な事がありまし

た。これは私の連絡不⾜、皆さんへのお願いが足りな

かったせいもありますが、朝 9 時 50 分頃、参加クラブ

紹介があった時に会場には私と田口さんのしかいませ

んでした。きちんと⾔わなかったのも良くなかったのです

が、来年の尾本会⻑年度にはそういった事のないよう

齊藤副幹事には連絡をきちんとしていただければと思

います。反省しております。改めて⽩⽊会⻑、申し訳

例会出席状況（2014 年 10 月 7 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 21 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  13（1）名 

出席率 61.76 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

出席者数総計  21 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 9 月 30 日） 

確定出席率（MU 含む） 82.35 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ありませんでした。お詫び申し上げます。 

� ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 

� 日本ユニセフ協会より広報誌が届いています。 

� 理事会のご案内 

例会終了後、理事会を開催しますので理事並びにプ

ログラム委員⻑、広報委員⻑、親睦活動委員⻑は

事務局にお集まりいただきたいと思います。 

 

 表彰  

7 年連続となる 2013-14 年度 RI 会⻑賞、また会員

増強・拡大賞、ロータリークラブ・セントラル賞を受賞しまし

た。⽩⽊会⻑より武⽥直前会⻑へ表彰状の伝達です。 

 

 各委員会報告・連絡     

ICT、広報、雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次 

今⽇の千歳⺠報に技能功

労者として尾本眞二会員

が載っています。記事を読

みます。 

「38 年の⻑きにわたり建築

塗装一筋に歩み、技能技

術の研鑽に励んだ。新製品の知識、新しい塗装技能の

習得に積極的に取り組むとともに職業訓練指導員として

若⼿の指導育成にも尽⼒した」と載っています。おめでとう

ございます!(^^)! 

 

第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

最近、VTT と⾔う⾔葉を⽿

にしたことがあると思います。

過去にはGSE（研究グルー

プ交換）ということで我がクラ

ブにもホームステイなどしたこ

と が あると 思 い ま す 。この

GSE はお互いの職業を研究し合うということでしたが、

VTT（Vocational Training Team）は、職業研修

チームということで⼀歩進んで実践編ということで今後⾏っ

ていきます。今回まず、第 2510 地区では国際奉仕、財

団の 2 つの委員会が主となってやっていくことになりました。

私もその委員に入れられてしまい、勉強や会議が多くなっ

てきました。1 回目の会議ではタイの検証ツアーとも絡ん

できますが、いろいろな事情で親がいないタイの子供達の

学校があり、この⼦供達に職業を教えて将来独り⽴ちで

きるようにという事で今年 11 ⽉に⾏く予定になっています。

2 回目の会議は来週⾏いますが、⼦供達はいわゆるスト

リートチルドレンと言いまして就学せず悪い道（⼥の⼦は

売春など）に走ってしまう、学校に入っても職業が無いた

めまたストリートチルドレンに戻ってしまうという現状だそうで

す。ロータリーが手を貸して子供達に学校を卒業したら男

の⼦には料理を、⼥の⼦には裁縫を教えます。料理はロ

イトンの料理⻑がお菓⼦作りを、裁縫はカナリアの⽅が 2

週間に亘って子供達にチームとして職業を教えてきます。

説明不⾜ですが、地区のほうから案内が回ってくると思い

ます。またその時には皆さんにご協⼒をお願いしたいと思

いますのでどうか宜しくお願いします。 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

菅原百合子 会員︓先週例会はうっかりして昼と夜を勘

違いして無断欠席をしてしまいました。ご迷惑をおかけし

ました。申し訳ありませんでした(>_<) 

井上英幸 会員︓このところ仕事等が⽴て込んでいて例

会に出席できませんでした。道町連の道南ブロックの会議

で面白い話を聞きましたので紹介します。最近インターネ

ット町内会、LINE 町内会という⾔葉が蔓延っています。

先月、集中豪雨があり

札幌では避難勧告が出

ました。避難地域は豊

平、⽉寒、⻄岡、清⽥

の界隈で対象世帯数

約70万人です。朝方3

時に携帯電話が鳴るそ

うです。これは登録しておかないと鳴りません。ある人は、

奥さんの携帯は鳴らずに旦那さんは鳴りっぱなしでした。

70万人の勧告で実際に避難した人は492名です。1％

にもなっていません。あの日は千歳も桂木、大和地区で

避難地区になりました。避難する場所は崖の下にある公

⺠館です。それでほとんど避難しなかったという話を聞きま

した。情報は的確に伝わってもそれを活用するかしないか

は個人差があります。御嶽山でも速やかに避難したかどう

かで被害が変わったのではないかと思います。雨の日には

江別と恵庭、北広島は⽔源が濁流にのまれ、⽔道数が

濁り江別市は 3 ⽇間断⽔しました。江別市が広報⾞を
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出し補給タンクを出す前に LINE で情報が伝わり買占め

が起こりました。恵庭市でも起きていました。これは誤報で

した。千歳の一部でも水の買占めが起きました。正しい

情報が伝わるかどうか、それを判断するかしないかは最終

的には人間の役割ですから、非常に難しいと痛感しまし

た。昨日寝ないで講師の話を聞きながら勉強した内容を

お伝えしました。 

武田伸也 会員︓ 久しぶりです。約 1 か⽉ぶりの例会

出席です。先ほど RI 会⻑賞を戴きましたが、私が戴いた

賞ではなく、皆様⽅が戴いた賞です。改めて昨年度ご協

⼒をいただいた皆様に感謝する次第です。ロータリークラ

ブ・セントラル賞がわからなかったかと思いますので、簡単

に説明します。クラブの事務手続きを RI はインターネット

でするように進めています。以前は FAX や電話、書類提

出という事でしたが、昨今はインターネットを通して手続き

を⾏いなさいという事です。クラブでは昨年度から⼿続き

の 90％以上をインターネットで⾏っています。目標の設定

なども⾏っています。これを受けてのセントラル賞です。簡

単にいただける賞ですので、今後とも登録していただけれ

ば宜しいかと思います。 

齊藤博司 会員︓今⽉のガバナー⽉信に⽶⼭留学⽣

のポリネシア人（?!）として私が写っています。宜しくお願

いします。 

羽芝涼一 会員︓ちょうど今日は 40 年の結婚記念⽇

です。50年に向かって 5,000 円のニコニコです♪ 

今井章夫 会員︓マルチプル・ポール・ハリス・フェローをい

ただきました。先週例会を⽋席しました。真光寺阿部住

職と総代の私二人で、京都東本願寺で感謝状を戴いて

きました。その夜はしっかり飲んで遊んできました(^_^) 

 

尾本眞二 会員︓技能功労賞ということで、11 月 4 日

ここグランテラス千歳で表彰されます。先にニコニコしておき

ます。有難うございます。 

白木松敏 会員︓2 日間地区大会に参加しました。ガ

バナーが変わると地区大会の雰囲気もガラッと変わります。

本当に和やかな大会でした。RI 会⻑賞、今井さん他 4

つの賞を戴きました。更に尾本さんは技能功労賞と全部

で 5 つの賞を祝ってニコニコします。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/ロータリーデー活動

報告映像」 

担当 理事会  幹事 坂井 治 

ロータリーデー活動報告映像ということで、RI に報告をし

ます YouTube にアップする映像につきましては、3 分以

内で製作するという指示があります。2 日間の合計 4 時

間に亘る活動を 3 分間にしてお⾒せしても何をやったか

分からないと思いますので、映像を撮影していただいたビ

デオ担当の宮崎さんにお願いして15分程度の例会⽤映

像をお願いしましたら、快く引き受けてくださいました。2 日

間、お手伝いを頂いた⽅、また全く出て来られないで資⾦

的な協⼒をして頂いた⽅、⾊々な皆さんにご協⼒をいた

だいております。この機会にどのような活動をしたかを⾒て

頂きたいと思います。 

 

ということで、当日 2⽇間の映像を⾒ていただきました。 

この後、未完成ですが YouTube にアップする映像を雰

囲気だけつかんでいただこうとご覧いただきます。 

英語字幕を入れなさいということなので、ROTEX で日本

にちょうど帰ってきた人がローターアクトクラブにおり、この人

にお願いしました。彼⼥が英語に直したものをネイティブの

本日のニコニコ BOX 合計額 25,000 円 

今年度 累計額 311,516 円 
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⼈に更に⾒てもらって翻訳して映像に⼊れました。 

会⻑から⼀⾔コメントをいただいて 3 分間の映像をみてい

ただき最後に⽥⼝委員⻑にお願いしたいと思います。 

 

会⻑ 白木 松敏 

ポリオの活動は本当に⼤切なもので、1 日目はイオン 2

階でお世話になりました。その時の事は今でも頭に残って

いますが、高塚会員が、足が悪いにもかかわらず杖を突き

ながら我々の活動を裏で椅⼦に座って黙って⾒ていてくれ

ました。私はその姿を⾒てやはり初代会⻑だとつくづく思い

ました。高塚さん、本当に有難うございました。1 日目は

千歳高校放送部の生徒さんが来てくれて、担当の先生

も同⾏して最後の最後まで⾒守ってくれました。⽣徒さん

もポリオが小児麻痺だということが今までわからなかったそう

です。MCをやることで初めてポリオを理解したそうです。先

⽣も⼦供達に良い経験をさせてもらったと感謝しておられ

ました。千歳、千歳北陽⾼校については四⽅広報委員

⻑が⼀⽣懸命先生と会って参加を呼びかけてくれました。

また、千歳ローターアクトクラフ゛の皆さんも理解をしてくれ

活動してくれました。視覚障碍者ブルーファミリアは今まで

個人的に頼んだことはありませんが、田口さんが頼んでく

れて初めてロータリークラブの活動に参加してくれました。

目⿊さんは司会の中でポリオの件を紹介してくれ、これか

らもポリオに関しては理解を深めて機会があれば⼀緒に

活動していくと言っておりました。2 日目のちとせモールでは

千歳北陽⾼校の⽣徒会会⻑をはじめボランティアクラブ

の⽣徒さんも参加してくれました。校⻑先⽣も同⾏してく

れました。最初は声が出なかったのですが、最後には大き

な声が出て、⼤きくなればなるほど募⾦が集まりました。校

⻑先⽣も⽣徒たちに良い経験をさせてもらい有難うござ

いましたと言っていました。その他にも田口さんの奥様など

クラブの家族の方々、本当に皆さんご協⼒有難うござい

ました。今後もポリオ撲滅活動を続けていきます。来年の

6⽉末まで皆さんのご協⼒宜しくお願いします。 

 

 

ポリオ撲滅活動実⾏委員会 委員⻑ 田口 廣 

ロータリーデーは皆さんに大変お世話になりまして無事に

終わりました。当初の話では何をやるのか全く白紙状態で

した。地区の趣旨をみますとロータリーアピール、ポリオ撲

滅、そして募⾦ということで、街頭に⽴って募⾦でもしよう

かなどいろんな意⾒が出ました。何をやろうか、という試⾏

錯誤の中でコンサートと⾔う⾔葉が出てこういう発想にな

りスタートしたわけです。皆さんの知恵をお借りして、ブルー

ファミリア、EIP、ミュージックウェーブの方々のコンサートとい

う事でロータリーの選択としては非常に良かったのではない

かと思います。今回の趣旨も皆さん充分理解していただ

いて YouTubeで世界に発信していけるのではないかと思

います。特に学校に四方さんがお願いしてくれまして、高

校生もなんとか⼀緒にやろうじゃないかと校⻑先⽣、教頭

先生も是非参加したい、こういうチャンスを与えてくれたこ

とが非常に嬉しいという事で両高校ともどんどん参加人数

が増えていきました。また、今回手を貸してくれた出演者

もこういう場を与えてくれたことに感謝しているということでし

た。なかなか出番が無い、こういうチャンスが無いというグル

ープもありますので非常に喜ばれていました。前回言いま

したが、⼀番頑張ってもらったのは裏⽅です。ステージを作

るにしても、関根さんがいなかったら出来なかったのではな

いかと思います。当然お⾦のかかる事ですから、我々の知

恵だけでは出来ません。本当に有難いと思います。とにか

く何もないところからこういった事が出来たという喜びとロー

タリーの⼒を感じたところです。無事に終わって良かったと

思います。評価を得られるかどうかはこれからの話ですが、

皆さんが少しでも良い事をしたという気持ちになっていただ

けたのではないかと思います。参加出来なかった人でもカ

ンパをしていただいて高校生の弁当を買いました。おにぎり

弁当に変わりました。こういう機会がまたありましたら、望ん

ではいませんので委員⻑にはしないでください。(笑)とにか

く無事に終わり皆様本当に有難うございました。 
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 次回例会案内  

幹事 坂井 治 

松坂委員⻑から急遽連絡がありまして、次回は 10 月

14 日、社会奉仕委員会担当の通常例会です。「岩沼

RC との合同事業について」話をしたいということでしたので、

ご連絡いたします。定例会場、開会点鐘 12 時 30 分で

す。宜しくお願いします。 

 

 NEWS & TOPICS  

RI 第 2510 地区 地区大会（札幌） 

10 月 4、5 日、RI 第 2510 地区 地区大会が札幌で

⾏われました。大会 2 日目は各種表彰が⾏われ、RI 会

⻑賞表彰式には⽩⽊松敏会⻑が登壇しました。記念講

演は「今、私たちにできること〜⾃分を⾒つめて、世界を

⾒つめる」をテーマに⼥優 紺野美沙子様の講演でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

10 
月 

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補⼿続き 

14 日 
通常例会「岩沼 RC との合同事業について] [担当/社会
奉仕委員会(松坂委員⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 
移動親睦夜間例会 「ベルクラシック リアン][担当/親
睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「クラブ協議会/卓話 安心安全なまちづくり 
講師/千歳 市議会 議員 米 内山淳二 様] [ 担当
/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度

理事指名委員会選出 

4 日 
移動通常夜間例会「卓話 講師/第 7 グループガバナー
補佐 菊池重敏様」 [担当/理事会]  
会場/ベルクラシック リアン 

11 日 
通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(⿑藤委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

18 日 
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「創⽴ 25周年について] [担当/会⻑エレクト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク

リスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

2 
月 

ロータリー理解推進⽉間■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解と平
和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区国
際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「創⽴ 25 周年記念事業について] [担当/創
⽴ 25周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員⻑)] 


